

Goblog

Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI, Polsek Klari Ikuti Gelar Apel Siaga Satu Di Gerbang Pintu Tol Karawang Timur

KARAWANG - KARAWANG.GOBLOG.CO.ID

Oct 20, 2024 - 17:40



Polres Karawang - Kepolisian Sektor Klari Resor Karawang mengikuti apel siaga satu dalam rangka Kesiapan Pengamanan Pelantikan Presiden dan Wakil

Presiden terpilih, Prabowo Subianto - Gibran Rakabuming Raka, di Depan Gerbang Pintu Tol Karawang Timur Desa Gintungkerta Kec Klari Kab Karawang. Minggu pagi (20/10/2024)

Dalam pelaksanaan Apel tersebut diikuti oleh Personil Polres Karawang, Personil Polsek Klari diantaranya 1 Pleton Brimob, 1 Pleton Dalmas Polres Karawang, 1 Pleton Gabungan Polres Karawang dan Polsek Jajaran dan 3 Personil Provos Polres Karawang.

Apel ini diselenggarakan dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban, khususnya di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang yang dipimpin oleh Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH diwakili KBO. Satlantas Polres Karawang, Iptu Anwarudi. SH. MH.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha menyampaikan, bahwa Apel siaga yang diikuti oleh personil Polsek Klari, merupakan wujud kesiapan Polsek Klari dalam upaya menciptakan situasi keamanan yang aman dan kondusif sertaantisipasi kerawanan gangguan kamtibmas yang akan terjadi saat pelantikan Presiden dan Wakil Presiden periode 2024-2029.

Ia juga berpesan untuk selalu siap siaga dan laksanakan tugas sesuai SOP. Bentuk pengabdian kita sebagai anggota Polri dituntut selalu siap pada saat negara memanggil dan membutuhkan, ucap Kapolsek Klari.

Hindari perbuatan atau tindakan kontra produktif yang dapat mencoreng nama baik institusi Polri.

Semoga pelantikan presiden dan wakil presiden RI berjalan aman dan lancar, harap Kopol H Andryan Nugraha SH.

Personil tidak hanya melaksanakan pengamanan dan monitoring saja, personil pun melakukan penyekatan jalur dalam rangka Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI periode 2024 - 2029.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain